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1. [bookmark: _Hlk134511243]Objet de l’Appel d’OffresAVIS  D’APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT 
[bookmark: _Hlk135012184]APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT
[bookmark: _Hlk135013702][bookmark: _Hlk135013783]N° 006/AONO/C-DJO/SG/CIPM-CD /2023 DU 11 /05/2023, EN PROCEDURE D’URGENCE POUR LES TRAVAUX D’ENTRETIEN DE LA ROUTE CARREFOUR EVINDI – ABOELONE (18,10 KM), COMMUNE DE DJOUM, DEPARTEMENT DE DJA ET LOBO, REGION DU SUD, PROGRAMME 2023 ET 2024.
 Financement : Fonds Routier -  EXERCICES  2023-2024




[bookmark: _Hlk135011402][bookmark: _Hlk134419771]Dans le cadre du programme 2023 d’entretien des routes communales sur financement du Fonds Routier, le Maire de la Commune de Djoum, Maître d’Ouvrage, lance en procédure d’urgence, pour le compte de la commune de Djoum, un Appel d’Offres National Ouvert pour les Travaux d’entretien de la route communale "Carrefour Evindi-Aboélone (18,10 km), dans la commune de Djoum, département du Dja et Lobo, région du sud ”.
2. [bookmark: RANGE!A1:E250][bookmark: RANGE!A1:E251]Consistance des travaux 
Le détail des travaux précisé dans le CCTP et le détail estimatif comprennent notamment : 
· 1ère Phase
· [bookmark: _Hlk134595698][bookmark: _Hlk134404785][bookmark: _Hlk135012102]Installation de chantier ; 
· [bookmark: _Hlk134595718][bookmark: _Hlk134404811]Amenée et repli du matériel ;
· Etudes d’exécution ;
· Nettoyage et dégagement des emprises y compris abattage d’arbres ;
· Déblais ordinaire mis en dépôt pour élargissement de la chaussée ;
· [bookmark: _Hlk134595783]Mise en forme de la plate-forme ;
· Traitement des bourbiers ;
· [bookmark: _Hlk134596203][bookmark: _Hlk134596278]Construction de barrières de pluies avec voie d’accès latérale permanente pour véhicule léger TYPE 1 (MINTP) ;
· Gestion de la barrière de pluie.
 
· 2ème Phase
· Installation de chantier ;
· Amenée et repli du matériel
· Remblai en graveleux latéritiques provenant d'emprunt ;
· Mise en forme de la plate-forme ;
· Purges des sols compressibles et substitution en graveleux latéritique provenant d’emprunts ;
· Fourniture et pose des buses métalliques de Ø800
· Puisard en maçonnerie pour buses métalliques  Ø800 ;
· Tête en maçonnerie pour buses métalliques Ø800 ;
· Dalot en béton armé 1,5x1,5 m ;
· Dalot en béton armé 2x2x1,5 m ;
· Tête de dalot en béton armé 1,5x1,5 m ;
· Tête de dalot en béton armé 2x2x1,5 m ;
· Fouilles en terrains ordinaires ou en lit de rivière ;
· Enrochement ;
· Panneaux de signalisation métallique de type A ;
· Construction de barrières de pluies avec voie d’accès latérale permanente pour véhicule léger TYPE 1 (MINTP).
3. Délai d’exécution
Le délai maximum prévu par le Maître d’Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d’offres est de trois (03)mois calendaires pour la 1ère phase, et de quatre (04) mois pour la 2ème phase. Ce délai court à compter de la date de notification de l’ordre de service de commencer les travaux.
4. Allotissement 
Les travaux objets du présent Appel d’Offres, sont constitués en un seul lot de deux 02) phases définies ainsi : Travaux d’entretien de la route communale "Carrefour Evindi-Aboélone (18,10 km), dans la commune de Djoum, département du Dja et Lobo, région du sud ”.
5. Coût prévisionnel 
Le coût prévisionnel de l’enveloppe disponible est de  150 000 000 (Cen cinquante millions) FCFA et les  travaux sont repartis en deux (02) Phases présentées comme suit :
	Phase
	Année
	Tronçons
	Linéaires
Estimés (km)
	Budgets Prévisionnels TTC (FCFA)
	Délais (mois)
	Type d'intervention

	01
	2023
	Evindi-Yat – Carrefour Avouda
	7
	Phase 1 (en 2023) :
60 000 000
	
Phase 1 : 03
	Entretien 

	02
	2024
	Evindi-Yat – Aboelone
	11,1
	Phase 2 (en 2024) : 
90 000 000
	
Phase 2 : 04
	Entretien et construction des ouvrages

	TOTAL
	18,1
	150 000 000
	
	


6. Participation et origine
La participation au présent Appel d’Offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les Entreprises de droit Camerounais ayant des compétences avérées dans le domaine des Travaux publics.
7. Financement
Les travaux objets du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget du MINTP, Ligne Fonds Routier, Exercices 2023 et 2024.
8. Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d’assurance agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, précisant le montant forfaitaire en francs CFA et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres, d’un montant 3 000 000 (Trois millions) FCFA.
9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres
Le Dossier d’Appel d’Offres peut être consulté aux heures ouvrables au secrétariat général de la Mairie de Djoum, Tél. : 693 89 47 35/675 35 44 65 dès publication du présent avis.
10.  Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables auprès du secrétariat général de la mairie de Djoum, sur présentation d’une quittance de versement à la recette municipale de Djoum d’une somme non remboursable de 150.000 (Cent cinquante mille) FCFA. 
Cette quittance devra préciser les informations suivantes :
· Le nom du soumissionnaire ;
· Le numéro de l’avis d’appel d’offres ;
· L’objet de l’appel d’offres ;
· Le montant des frais payés ;
11. Remise des offres
Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels et conformément aux prescriptions du DAO, devra parvenir au secrétariat général de la mairie de Djoum au plus tard le 30/05/2023 à 11 heures, heure locale, dans trois (03) enveloppes internes et distinctes identifiant :
1. Enveloppe A : Pièces administratives ;
1. Enveloppe B : Offre technique ;
1. Enveloppe C : Proposition financière.
Ces trois (03) enveloppes seront contenues dans une quatrième et devront porter impérativement la seule et unique mention suivante 
[bookmark: _Hlk135011284]APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT
[bookmark: _Hlk135013497]N° 006/AONO/C-DJO/SG/CIPM-CD /2023 DU 11 /05/2023, EN PROCEDURE D’URGENCE POUR LES TRAVAUX D’ENTRETIEN DE LA ROUTE CARREFOUR EVINDI – ABOELONE (18,10 KM), COMMUNE DE DJOUM, DEPARTEMENT DE DJA ET LOBO, REGION DU SUD, PROGRAMME 2023 ET 2024.
« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »
12.  Recevabilité des offres
Sous peine de rejet, les pièces du Dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l’Appel d’Offres.
Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l’Avis d’Appel d’Offres.
Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment, l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d’assurance agréée par le Ministère en charge des Finances.
13. Ouverture des plis
L’ouverture des Pièces administratives, des Offres techniques et financières se fera en un temps et aura lieu le 30/05/ 2023  à 12 heures, par la Commission Interne de Passation des Marchés (CIPM) de la Commune de Djoum dans la salle de réunion, en présence des soumissionnaires. 
Tous les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d’ouverture ou s’y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée ayant une parfaite connaissance du dossier.
14. [bookmark: _Hlk134630469] Critères d’évaluation des offres 
[bookmark: _Hlk135012314]Les critères d’évaluation des offres sont les suivants :
a. Critères éliminatoires	
13.1.1 Pièces administratives 
a) Dossier administratif incomplet pour absence de l’une des pièces exigées ;
b) Absence de la caution de soumission ;
c) Pièces justificatives légalisées par des autorités non habilitées ;
d) Fausse déclaration ou documents falsifiés.
13.1.2 Offre technique
a) Pièces justificatives légalisées par des autorités non habilitées ; 
b) [bookmark: _Hlk134629543]Fausse déclaration ou documents falsifiés ;
c) Non existence dans l’offre technique de la rubrique « organisation, méthodologie et planning » ;
d) Un Conducteur des Travaux, Technicien  de Génie Civil ou plus, ne justifiant pas d’au moins deux (02) ans d’expérience en construction/entretien des routes ;
e) Utilisation d’un CV ou diplôme d’un fonctionnaire sans preuve de sa mise en disponibilité ;
f) N’avoir pas justifié de la réalisation au cours des deux (02) dernières années, comme cocontractant principal, d’au moins un chantier de construction/entretien des routes communales d’un montant de plus de 50 000 000 TTC financé par le Fonds Routier ;
g) Nombre de critères essentiels satisfaits inférieur à Vingt-quatre (24) sur Vingt-neuf (29).
13.1.3 Offre financière
a)  Offre financière incomplète pour l’absence d’une des pièces ci-après :
-la soumission ;
-le Bordereau des prix ;
-le Devis Quantitatif et Estimatif ;
-le Sous-Détail des prix ;
b) Omission dans l’offre financière, d’un prix unitaire quantifié.
13.2. Critères essentiels
L’évaluation de l’offre technique portera sur les critères essentiels énoncés ci-dessous : 
a) Présentation de l’offre sur 02 critères ;
b) Visite du site documentée et illustrée sur 03 critères
c) Personnel d’encadrement sur 03 critères ;
d) Références de l’entreprise sur 04 critères ; 
e) Moyens matériels sur 09 critères ;
· Une (01) niveleuse
· Deux (02) camions bennes 
· Un (01) compacteur à rouleau vibrant ou à pneus
· Une (01) Pelle chargeuse 
· Un (01) bulldozer
· Une pelle excavatrice
f) Méthodologie sur 03 critères 
g) Capacité financière sur 03 critères. 
h) Sous détail des prix sur 02 critères.

Toute fausse déclaration ou  document falsifié est éliminatoire  
L’offre techniquement qualifiée devra avoir une note technique supérieure ou égale à Vingt (24) critères essentiels sur Vingt-neuf (29).
Le Maire de la commune de Djoum attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l’offre a été reconnue conforme pour l’essentiel au DAO. Cette entreprise devra disposer des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et l’offre financière évaluée la moins-disante par rapport à l'enveloppe prévisionnelle en incluant le cas échéant les réductions.
15.  Durée de validité des offres
Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.
16.  Renseignements complémentaires.
Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du secrétariat général de la commune de Djoum.
                                                                    			Djoum, le _______________LE MAIRE DE LA COMMUNE DE DJOUM
(Maître d’Ouvrage)



AbbaSadou





Ampliations :
· SOPECAM ;
· MINMAP ;
· ARMP pour publication et archivage ;
· Commune de DJOUM ;
· Président CIPM
· SOPECAM ;
· Affichage (pour information) ;
· Cellule Régionale d’Appui aux AO (pour archivage).
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[bookmark: _Hlk135011541]Open National Invitation to tender
N° 006/AONO/C-DJO/SG/CIPM-CD /2023 of 11th/05/2023, IN EMERGENCY PROCEDURE, FOR MAINTENANCE OF THE ROAD OF CROSSROADS EVINDI-ABOELONE (18,10 KM) DJOUM COUNCIL, DJA AND LOBO DIVISION, SOUTH REGION, 2023 AND 2024 PROGRAM
[bookmark: _Hlk135011594]Subject of the invitation to tender
[bookmark: _Hlk134440462]             The mayor of Djoum council ; Project Owner, launches in emergency procedure, an open national to tender for maintenance of the road of crossroads Evindi-Aboelone (18,10 km), Djoum Council, Dja and Lobo Division, South Region. 
1. Nature of works
The works subject of this contract includes:
· 1st Phase

· Installation of site; 
· [bookmark: _Hlk134597845]Brought and folded of material; 
· Execution study
· Cleaning and clearing of rights-of-way including trees felling;
· Ordinary rubble deposited for road widening;
· [bookmark: _Hlk134597986]Platform shaping;
· Treatment of slougs;
· Rain barrier construction with permanent side access lane for light vehicles  TYPE 1 (MINTP);
· Rain barrier management.

· 2nd Phase

· Installation of site;
· Brought and folded of material; 
· Backfill in lateritic gravel from borrow pits;
· Platform shaping;
· Purge of compressible soils and substitution of lateritic gravel from borrow pits;
· Supply and installation of Ø800 metal nozzles;
· Masonry sump for metal noszzles ;
· Masonry heads for Ø800 metal nozzles ; 
· [bookmark: _Hlk134436831][bookmark: _Hlk134438546]Reinforced concrete scupper 1,5 x 1,5 m ; 
· Reinforced concrete scupper 2 x 2 x 1,5 m;
· [bookmark: _Hlk134438575]Reinforced concrete scupper head 1,5 x 1,5 m;
· Reinforced concrete scupper head 2 x 2 x 1,5 m;
· Excavation in ordinary ground or in river bed;
· Enrochement ;
· Type A metal traffic signs;
· [bookmark: _Hlk134597692]Rain barrier construction with permanent side access lane for light vehicles TYPE 1 (MINT).
2. Execution deadline
The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution of the works subject of this tender shall be three (03) months for the 1st phase, and four (04) months for the 2nd phase.
3. Allotment 
The works consist of a single batch of two (02) phases defined as follows: maintenance of the road of crossroads Evindi-Aboelone (18,10 km), Djoum Council, Dja and Lobo Division, South Region.
4. Estimated coast 
The estimated cost of the available envelope is one hundred and fifty million (150 000 000) FCFA, and the work is divided into two (02) phases presented as follows:

	Phase
	Year
	Section
	Estimated
linear(km)
	Provisional budget including tax (FCFA)
	Execution deadline
(mois
	Intervention Type

	01
	2023
	
Evindi-Yat – Crossroads Avouta
	7
	1st Phase (in 2023) :
60 000 000
	
1st Phase : 03
	Maintenance

	02
	2024
	Evindi-Yat – Aboelone
	11,1
	2nd Phase (in 2024) : 
90 000 000
	
2nd Phase : 04
	Maintenance and construction of structures

	TOTAL
	18,1
	150 000 000
	
	



5. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to Cameroonian-based enterprises with experience in the civil engineering.

6. Financing
Works which form the subject of this invitation to tender shall be financed by the road investment budget of the 2023-2024 financial years;	

7. Tender compliance
	Each bidder shall include in his/her administrative file, a provisional guarantee issued by a well-established bank or an insurance company, approved by the Ministry in charge of finance and whose list features in Document 12 of the Tender File with a validity period of 30 (thirty) day beyond the original date of validity of bids to the tune of amount in following table per lot.




	Lot 
	DESCRIPTION
	Provisional Guarantee

	Unique
	maintenance of the road of crossroads Evindi-Aboelone (18,10 km), Djoum Council, Dja and Lobo Division, South Region.
	3 000 000 FCFA



Any other required administrative documents must the produced as original documents or photocopies certified as authentic by the issuing authority within the last three months or in course of validity, according to the listing provided for in the special regulations of the tender, otherwise they shall not be accepted.
	Any bid not in compliance with the specifications of this tender notice and the file,or the non-compliance with the model documents of the tender file shall be rejected..

8. Consultation of tender file
The tender’s file may be consulted during working hours at the contract tender Service of  the secretariat general of Djoum council, phone number : 693 89 47 35/675 35 44 65, as soon as the publication of this invitation to tender. 

9. Acquisition of tender file
The tender’s file may be obtained from the secretariat general of Djoum council, phone number: 693 89 47 35/675 35 44 65, following publication of this invitation to tender upon submission of a treasury receipt attesting to the payment of a non-refundable sum of 150 000 (One hundred and fifty thousands) CFA to the public treasury.
   The said treasury receipt shall bear:
1. The bidder’s name;
1. The number of the invitation to tender;
1. The subject of the invitation to tender;
1. The amount of the tender.

10.  Presentation of offers
The documents constituting the offer will be divided into three volumes below, placed in a plain envelope including:
-	Envelope A : Administrative Documents ;
-	Envelope B : Technical Offer ;
-	Envelope C : Financial Offer .
All component parts of offers (Envelopes A, B and C) will be placed in a large sealed outer envelope bearing only the words of the Bid in question.
The various parts of each offer will be numbered in the order of Djoum council and separated by identical color interlayers.

11. Submission of offers
Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including the original and six (06) copies labelled as such and in compliance with DAO prescription, should reach at the general secretariat of Djoum council, not later than 30/05/ 2023 at 11 AM, local time in three internal and distinct envelopes identifying:
1. Envelope A : Administrative Documents ;
1. Envelope B : Technical Offer ;
1. Envelope C : Financial Offer.
These three envelopes should be in the fourth one and should carry the following inscription: 
Open National Invitation to tender
N° 006/AONO/C-DJO/SG/CIPM-CD /2023 of 11th/05/2023, IN EMERGENCY PROCEDURE, FOR MAINTENANCE OF THE ROAD OF CROSSROADS EVINDI-ABOELONE (18,10 KM) DJOUM COUNCIL, DJA AND LOBO DIVISION, SOUTH REGION 2023 AND 2024 PROGRAM.
 “TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION”

12. Admissibility of offers.
Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in original or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer…) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three (3) months preceding the original date of submission of bids or must not have been established after the signing of the tender notice.
             Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender files hall be declared inadmissible. The tenders remain held by their offer during ninety (90) days from deadline fixed for the discount of the offers.
13. Opening of bids
Bids shall be opened in one phase. The administrative, technical and financial bids shall be opened on 30/05/2023 at 12 AM by the internal Committee’s Tenders Board in the conference room in the presence of the bidders or their duly authorized representatives having full knowledge of the file.
14. Evaluation criteria
The criteria of evaluation of this offer are as follows:

14.1 [bookmark: _Hlk134633787]Eliminatory criteria

14.1.1	Administrative documents
a- [bookmark: _Hlk134947139]Incomplete administrative file for lack of one of the required documents
b- Absence of provisional guarantee;
c- Non conformity of a file or a document legalized by an unauthorized authority ; 
d- False declaration or forged document.
14.1.2 	Technical bid
a- Non conformity of a file or a document legalized by an unauthorized authority ; 
b- False declaration or forged document.
c- None existence of «work organization, methodology and work planning» in the technical offer;
d- Profile of works supervisor noncompliance with RPAO specifications;
e- Utilization of the CV or diploma of a civil servant without his attestation of availability;
f- Not having justified the realization during the last two (02) years, as main co-contractor, of at least one construction site or maintenance of municipal roads for amount of more than 50,000,000 including tax financed by the road fund;
g- Number of essential criteria satisfied less than twenty-four (24) out of twenty-nine (29).

14.1.3 	Financial bid
a- Incomplete financial bid for absence of one of the following documents :
· The bid ;
· The mail enclosure of unit prices ;
· Detail estimate ;
· The sub-details of unit prices;
b- Absence in the financial bid of a quantified unit price

14.2 Essential criteria
Technical bid evaluation shall be on the essential criteria below:
a) Presentation of offers on 02 criteria ;
b) Visit of site on 03 criteria ;
c) Personnel experience and qualification on 03 criteria ;
d) References of the Company on 04 criteria ;
e) Material and logistic on 09 criteria ;
· A grader
· Two (02) dump trucks
· A compactor
· A loader shovel
· A bulldozer
· A excavator shovel
f) Methodology on 03 criteria ;
g) Financial capacity on 03 criteria;
h) Under price detail on 02 criteria.
Any false declaration or falsified document is eliminatory
The qualified technical bid shall have a technical mark superior or equal to twenty-four (24) essential criteria over thirty four (29).

15. Awarding of contract 
The mayor of Djoum council shall award the contract to the lowest bidder who shall have submitted the administrative and technical offers in compliance with specifications of the Tender File.
17. Validity of offers
Bidders will remain committed to their offers for ninety (90) days from the deadline for submission of tenders. Tenderers are bound by their tenders
18. Complementary information
Complementary information may be obtained during working hours at the general secretariat of the Djoum council.
    Djoum, the __________________THE DJOUM MAYOR
(Project Owner)



AbbaSadou





1. Copy of  
1. ARMP for publication and archiving ;
1. DJOUM council ;
1. Président CIPM
1. SOPECAM ;
1. Affichage (for information) ;
1. Support Unit for tender (for archiving).
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